

News letter vol.228

2014年12月5日：産業機材事業本部 株式会社ゴーセン

ゴーセン社員親睦ソフトボール大会を開催しました

10月11日午前9時より、兵庫県加東市にある東条健康の森グラウンドにて、5年ぶりとなる当社天神工場、研究開発課、本社による親睦ソフトボール大会が行なわれました。

当日は、晴天に恵まれ、それぞれの事業所から応援の方々にもお越しいただき、無事開催することができました。試合は、天神工場チーム VS 本社・研究開発課合同チームで2試合行なわれました。酒井社長は本社チーム、大橋常務は天神工場チームに加わりました。普段の運動不足が祟り、貧打とエラーが続出する中、年配者が多く、事前の予想では大敗を帰すであろうと思われていた本社・研究開発課合同チームが予想を裏切り、「3-2」、「14-7」とまさかの連勝を収め、若手社員の構成比率の高かった天神工場チームを驚かせました(天神工場チームは次回の雪辱に燃えていました)。

ソフトボールの後は、施設内にて昼食を兼ねたバーベキューを実施しました。普段あまり顔を合わせない社員同士も楽しくおしゃべりをしたり、冗談を言い合ったりと、親睦を深めることができました。

日常の業務コミュニケーションにも通じるこうした催しを今後も続けていきたいと思っております。



[本件に関する問い合わせ先]

株式会社ゴーセン

〒540-0038 大阪市中央区内淡路町 3-1-17

Tel 06-6942-5816



ニッケグループ

うーるん